



Puji Prestasi Masyarakat Kakap

Muda: Luar Biasa Pertumbuhannya

Muda Mahendrawan
Bupati Kubu Raya

Pertumbuhan ekonomi di Sungai Kakap sebenarnya sudah luar biasa, sehingga kita perkuat lagi. Di tengah pandemi ini, Kakap termasuk penyumbang pertumbuhan ekonomi yang tinggi dari hasil pertanian, peternakan, perkebunan rakyat, dan perikanan.

KUBU RAYA, SP- Percepatan pembangunan jalan poros di Kecamatan Sungai Kakap sudah dialokasikan dari Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Kubu Raya. Keberadaan jalan poros tersebut diharapkan semakin mendukung geliat pertumbuhan ekonomi di Sungai Kakap dan umumnya Kabupaten Kubu Raya.

“Pertumbuhan ekonomi di Sungai Kakap sebenarnya sudah luar biasa, sehingga kita perkuat lagi. Di tengah pandemi ini, Kakap termasuk penyumbang pertumbuhan ekonomi yang tinggi dari hasil pertanian, peternakan, perkebunan rakyat, dan perikanan,” ujar Bupati Kubu Raya, Muda Mahendrawan, ketika membuka Musrenbang Kecamatan Sungai Kakap, di aula kantor kecamatan, Selasa (9/2).

Selain itu, dilakukan juga perbaikan dan pemeliharaan sejumlah ruas jalan lainnya di Kubu Raya. Semuanya bertujuan menunjang geliat perekonomian warga termasuk di Kakap.

Di antaranya, di kawasan Sungai Raya Dalam dari arah Punggur, dari Kakap ke Punggur, Sungai Kupah, dan jalur-jalur jalan lainnya yang dilewati masyarakat Pal IX ke Punggur.

Muda menilai, pembangunan infrastruktur tersebut sangat penting untuk memperlancar kegiatan perekonomian se-Kabupaten Kubu Raya. Termasuk untuk Sungai Kakap yang merupakan pemasok besar beras untuk Kalbar, sehingga harus terus dipertahankan.

“Apalagi di tengah pandemi ini, kebutuhan pangan semakin meningkat. Makanya, kawasan padi ini kita pertahankan,” ucap Muda.

“Mudah-mudahan pembangunan Kapuas Tiga tidak mengorbankan lahan padi, sehingga tetap terjaga. Karena, padi andalan kita dan kita sudah belajar dari masa pandemi ini. Jadi, jangan sampai pangan yang menjadi panglimanya makin berkurang,” imbuhnya.



MUSRENBANG - Musrenbang Kecamatan Sungai Kakap, di aula kantor kecamatan, Selasa (9/2).

IST

mengganggu.

“Mudah-mudahan kita bisa terus membuktikan, bahwa dengan infrastruktur yang lemah saja, kita masih bisa tumbuh plus. Kita menyumbang pertumbuhan ekonomi Kalbar. Karena

bagaimanapun, pertumbuhan ekonomi provinsi ini tergantung dari pertumbuhan ekonomi di kabupaten-kabupaten,” jelas Muda.

Kontribusi yang besar dari Kubu Raya untuk Provinsi Kalimantan di-

harapkan memacu optimisme warga dan pemerintah kabupaten untuk menjadi lebih baik lagi ke depan. Itulah sebabnya, berbagai kegiatan yang disusun Pemkab Kubu Raya sejak 2020 bakal dipercepat real-

isasinya sepanjang tahun ini.

“Dan saya kira, ini tidak sulit, karena kita sudah banyak belajar. Insyaallah, potensi yang ada di kalangan SDM juga akan kita maksimalkan,” tutupnya. **(Iwu/lha)**